## Cristián Nápoles remporte le triple saut à la Coupe Copernicus



La Havane, 16 février. (RHC).- L'athlète cubain, <u>Cristián Nápoles</u> a remporté l'épreuve du triple saut de la Coupe Copernicus qui s'est disputée à Torun, en Pologne.

En cette cinquième étape du circuit Indoor de la Fédération internationale d'athlétisme, Cristián Nápoles, 19 ans, a fait un triple saut de 16,90 mètres et accumulé 10 points pour son ranking personnel.

Médaille d'argent aux championnats d'athlétisme junior en 2016, le jeune athlète cubain avait enregistré sa meilleure marque personnelle lundi dernier, à Lievin, en France, (17,02 mètres) et il tentera sa chance dans deux semaines aux championnats du monde de Birmingham.

Source: Jit

https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/155433-cristian-napoles-remporte-le-triple-saut-a-la-coupecopernicus



Radio Habana Cuba